

PUBLICIDAD

¿ES ABOGADO?

Haga parte del directorio gratuito de servicios legales del DIARIO OCCIDENTE. Una oportunidad para promocionar sus servicios en el Valle del Cauca.

REGÍSTRESE AQUÍ

Cali, Abril 26, 2017.

Actualizado: Miércoles, Abril 26, 2017 08:11

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

Abril 26, 2017

Así avanza el Plan Jarillón



Cerca de \$3.806 millones han sido invertidos en compensaciones económicas para facilitar el traslado de las familias y las unidades productivas, durante el desarrollo del proyecto Plan Jarillón, señaló Juan Diego Saa, gerente del mencionado proyecto.

“Recuperar el Jarillón de Cali es una directriz del Gobierno Nacional debido al alto riesgo de inundación en el que se encuentra la ciudad por el posible rompimiento del dique, la Administración Municipal está llamada a proteger la vida de los caleños”, precisó Juan Diego Saa.

El Gerente del proyecto se pronunció tras protestas protagonizadas por algunos habitantes del Jarillón que se manifestaron inconformes por las alternativas de reubicación de sus viviendas y negocios.

Juan Diego Saa indicó que ya son 2.208 las familias que han sido reasentadas voluntariamente, con el propósito de detener el deterioro del Jarillón y facilitar su reforzamiento y que en mayo se estima entregar los primeros 6.5 kilómetros del Plan Jarillón.